

BOUCHE, HENRI. (1998). ANTROPOLOGÍA DE LA EDUCACIÓN. MADRID: DYKINSON.

El libro es un manual para los cursos sobre este tema en las universidades que entregan la licenciatura en educación. Trata de dos partes una referente al aspecto filosófico y la segunda parte a la antropología cultural. Referente a la parte antropológico cultural hay cinco capítulos Estatuto Epistemológico de la antropología cultural de la educación. Y Cambio Cultural y Educación por Enrique Gervilla Castillo; Multiculturalismo, interculturalismo y Educación y Ecología de las Poblaciones y Desarrollo Educativo por Paciano Feroso Estébanez y finalmente Teorías y Sistemas de adquisición y transmisión cultural por Petra María Pérez Alonso-Geta.

El texto es una buena introducción para aquellos que nunca tuvieron una introducción a las ciencias sociales y también a los profesores en ejercicio que nunca les tocaron estas temas en su formación.

La educación ha sido señalada como la ciencia más monolítica y en este sentido los temas escogidos por los autores para este texto son una obligación de ser tratados en toda educación aplicada a la realidad actual.

George Serracino C.
Profesor Departamento de Formación Pedagógica
Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE)